

Beantwortung des Antrags zum Thema:

„Videospiele“



Stuttgart, den 21. April 2023

Liebe Mitmischgruppe der Pestalozzischule,

vielen Dank für Euren Antrag an die Kinderversammlung.

Ihr habt Euch mit dem Thema „Spiel, Freizeit und Kultur“ beschäftigt und ihr habt Euch Gedanken dazu gemacht, was ihr euch in der Stadt wünscht.

Ihr habt euch ganz besonders für das Thema Videospiele interessiert und möchtet euch näher damit beschäftigen.

Heute bekommt ihr nun eine offizielle Antwort auf euren Antrag:

Wir finden euer Thema sehr aktuell und nah an den Lebensumständen und Interessen von vielen Kindern in eurem Alter. Wie ihr selbst herausgefunden habt, können Videospiele eine tolle Sache sein, können aber auch „Nebenwirkungen“ haben. Deshalb finden wir es super, dass ihr euch über das reine Spielen hinaus mit dem Thema beschäftigen möchtet.

In der Stadtverwaltung selbst haben wir wenig Ahnung von dem Thema. Wir haben für euch aber die ComputerSpielSchule Stuttgart entdeckt. Einen Kollegen von dort habt ihr ja auch am 21. März bei der Stuttgarter Kinderversammlung schon getroffen und mögliche Wege der Zusammenarbeit mit ihm besprochen. Ihr könntet für Workshops ins Stadtmedienzentrum in Stuttgart-Ost gehen, wo die ComputerSpielSchule beheimatet ist. Oder ihr könntet auch Unterstützung bekommen, wenn ihr an eurer Schule zum Beispiel eine AG zum Thema starten möchtet.

Für die nächsten Schritte in diese Richtung meldet ihr euch bitte bei der ComputerSpielSchule. Dejan Simonovic, den ihr im JES getroffen habt, ist gerade noch bis August in Elternzeit. Sein Kollege freut sich aber, von euch zu hören:

Kontakt Kinderbüro: Eberhardstr. 6, 70173 Stuttgart
Tel. 0711 216 60764, E-Mail: poststelle.kinderbuero@stuttgart.de

→ Ahmed Özcan
ComputerSpielSchule Stuttgart
Stadtmedienzentrum Stuttgart
Rotenbergstraße 111
70190 Stuttgart
oezcan@lmz-bw.de
0711 / 20709810

Wenn Ihr weitere Fragen oder Anregungen habt, meldet euch sehr gern. Wir freuen uns auch, wenn ihr uns berichtet, was sich mit der ComputerSpielSchule ergeben hat. Wir berichten zum Beispiel regelmäßig im Newsletter der Kinderversammlung darüber, wie es bei den Mitmischgruppen weitergeht. Dort könnten wir auch etwas über eure Aktivitäten schreiben, um andere Gruppen zu inspirieren.

Nun danken wir Euch noch sehr herzlich für Eure fleißige Arbeit als Mitmischgruppe und eure Idee.

Herzliche Grüße

Eure



Maria Haller-Kindler
Kinderbeauftragte der
Landeshauptstadt Stuttgart



Maria Gießmann
Kinderbüro